

Acusada por narcotráfico

# “Reina de África” irá 8 años al tabo

◆ **CARLOS VARGAS**

carlos.vargas@nacion.com

“**La Reina de África**”, una estadounidense - nigeriana, pasará ocho años en el tabo por narco.

A Kaneleche Kamah Obasih la condenaron ayer en los Tribunales de Liberia.

Ella fue detenida el 23 de marzo de este año en el aeropuerto Daniel Oduber de Liberia, cuando cargaba más de 60 óvulos de cocaína en sus partes íntimas, los cuales sumaron cerca de 600 gramos de esta droga.

La mujer indicó que el abultamiento que se le veía era porque estaba con el período menstrual y andaba toalla sanitaria, pero luego del chequeo le detectaron papel higiénico teñido de rojo y debajo una bolsa plástica con los óvulos.

Kaneleche se dirigía hacia Bruselas, Bélgica, y antes de su detención, había aterrizado en el país en el aeropuerto Juan Santamaría en Alajuela.

Entre los documentos incorporados al expediente y mostrados y traducidos en el debate había co-



**El juicio terminó ayer en los Tribunales de Liberia.** CARLOS VARGAS.

pias de artículos periodísticos de medios regionales estadounidenses que hablaban de que Kaneleche ostentaba el título de “Reina de África”, y que luchaba por hacer reformas de todo tipo en ese continente donde nació.

La mujer se presentó a las autoridades que la requisaron como “Reina de África”. En el debate se mencionó que poseía alta escolaridad, incluso un doctorado, pero no se dijo en qué área.